

菓子博かわら版 (第1号)

発行 平成26年6月
第27回全国菓子大博覧会・三重
準備委員会事務局

第27回全国菓子大博覧会・三重 開催地が「伊勢」に決定

第27回全国菓子大博覧会・三重の開催地が5月27日全国菓子工業組合連合会通常総会（於：東京會館）にて、「伊勢」に決定いたしました。開催地の伊勢は、江戸時代、お伊勢参りで賑わった町であり、今回の菓子博では、伊勢神宮の門前町として育ててきた「おもてなし」を体感いただける博覧会をめざします。



全菓連 通常総会の様子



開催構想を説明する準備委員会濱田委員長

ご来場の皆さまに十分に楽しんでいただけますよう、様々な工夫をし、お菓子を通じて、日本全国、世界各国のたくさんの方々に、日本の菓子文化を知ってもらい、夢や希望、感動でいっぱいの博覧会にしたいと考えています。そして、お菓子の文化と技術の継承、発展を祈り、「食」に対する感謝を体感いただけるものにしたいと考えています。

また、お菓子だけでなく、三重県の海の幸、山の幸を食していただくことで、広く三重県の食文化を体感いただける博覧会にも出来るよう考えています。三重県が一丸となって準備を進めて参ります。どうぞ3年後の「神都いせ菓子博2017」（仮称）を楽しみにしててください。



神都いせ菓子博会場イメージ
(県営サンアリーナ周辺)



メイン展示場イメージ
(県営サンアリーナ内メインアリーナ)